

LETTRE DU SAINT-PÈRE FRANÇOIS ÀSA BÉATITUDE GRÉGOIRE III LAHAM, PATRIARCHE D'ANTIOCHE DES GRECS-MELKITES ET À TOUS LES ÉVÊQUES DE CETTE ÉGLISE

Béatitude et vénérables frères dans le Christ.

Dans ma sollicitude pour toutes les Eglises, je m'adresse à vous, reconnaissant pour votre service auprès du Peuple de Dieu et conscient de votre responsabilité de pasteurs. Depuis la réunion du synode des évêques du mois de février dernier, Sa Béatitude, lors de l'audience que je lui ai accordée, m'a présenté spontanément sa démission de la charge patriarcale, en me demandant de décider du moment le plus favorable pour l'accepter. Après avoir prié et réfléchi attentivement, je considère opportun et nécessaire pour le bien de l'Eglise grecque-melkite d'accepter aujourd'hui sa démission.

En remerciant Sa Béatitude, serviteur zélé du Peuple de Dieu, pour les années de service généreux de son Eglise et pour avoir entretenu l'attention de la communauté internationale sur le drame vécu par la Syrie, j'invoque sur vous tous l'intercession de la Sainte Mère de Dieu et je donne volontiers la Bénédiction apostolique à notre chère Eglise grecque-melkite, comme signe de grâce et d'encouragement pour l'avenir de communion et de témoignage de l'Evangile.

Du Vatican, le 6 mai 2017

François